
Beschlussvorschlag (in modifizierter Form): 
Der Stadtrat befürwortet die langfristige Einführung der ‚papierlosen’ Stadtratsarbeit. Erste 
Erfahrungen sollten mit einem freiwilligen Pilotprojekt gemäß dem Ergebnis der interfraktionellen 
Arbeitsgruppe gesammelt werden. 
 
 


